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AVALÚO SUPERA LOS 8 MIL MILLONES DE PESOS 

MÁS DE UNA TONELADA 
DE MARIHUANA FUE 

DECOMISADA POR PDI
Cerca de 1.600 kilos de droga fueron incautados en el sector de Mantos de 
Hornillo, al sur de la comuna de Ovalle, en un amplio despliegue policial 
que contó con la participación de más de 100 policías de todo el país. En el 
procedimiento, además, se incautaron cinco armas y municiones. 05
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17 candidatos se la jugarán por un cupo 
para las próximas elecciones de octubre

SE SOMETERÁN A PRIMARIAS

Tras una serie de 
negociaciones, los 

partidos de oposición y 
del oficialismo acordaron 

implementar el mecanismo 
para que sea la ciudadanía 
quien determine quién será 
la mejor carta en las “mega 

elecciones” de octubre.

Los 10 partidos oficialistas más la 
Democracia Cristiana (DC), de cara a 
las próximas elecciones municipales 
previstas para octubre, confirmaron 
que irán en un gran pacto, bautizado 
como “Contigo Chile Mejor”. En ese 
sentido, existirán candidaturas de 
consenso y más de 80 primarias a 
las alcaldías.

Si bien, en dicho pacto no lograron 
acuerdos de primarias para definir un 
candidato único para la elección de 
gobernadores regionales, sí pudieron 
aunar criterios para las municipales. 

En ese sentido, el bloque del oficia-
lismo más la DC realizará primarias 
en las comunas de Combarbalá, La 
Higuera y La Serena. 

En el caso de la comuna de 
Combarbalá, disputarán  primarias  

Rosana Adaros
DEMOCRACIA CRISTIANA

Ernesto Velasco 
PARTIDO RADICAL

Mauricio Ibacache
IND.-PPD

Rayén Pojomovsky
IND.-PC

Camilo Araya
PARTIDO COMUNES

La Serena  (Chile Contigo Mejora)

Cristian Rondanelli
UDI

Roberto Vega
RENOVACIÓN NACIONAL

Cristóbal Juliá
INDEPENDIENTE-EVÓPOLI

Gobierno Regional  (Chile Vamos)

Juan Fuentes
COMUNES

Juan Cabezón
INDEPENDIENTE

Roberto Rojas
INDEPENDIENTE

Combarbalá (Chile Contigo Mejora)

FRANCO RIVEROS B.
Región de Coquimbo



EL OVALLINO  VIERNES 12 DE ABRIL DE 2024 CRÓNICA /  03elovallino.cl   /        @elovallino  /        elovallino  

Urbano Morales
PARTIDO COMUNISTA

Uberlinda Aquea
PARTIDO SOCIALISTA

La Higuera (Chile Contigo Mejora)

Erich Grohs 
RENOVACIÓN NACIONAL

Cristian Pinto
RENOVACIÓN NACIONAL

Mario Aros
INDEPENDIENTE-UDI

Enrique Silva
IND – EVÓPOLI

Vicuña (Chile Vamos)

Juan Rodrigo Fuentes Fernández, 
quien es presidente regional de 
Comunes, Roberto Rojas Rojas (Ind. 
por el Partido Socialista) y Juan 
Carlos Cabezón (FRVS).

Mientras que en La Higuera, parti-
cipará nuevamente Uberlinda Aquea 
(PS) y Urbano Morales (PC), quien 
es concejal de dicha comuna.

En tanto, en La Serena, estarán 
en la papeleta Rosana Adaros (DC,) 
Mauricio Ibacache (Ind.-PPD), 
Ernesto Velasco (Partido Radical), 
y los concejales Rayén Pojomovsky 
(Ind.-PC) y Camilo Araya (Comunes).

En la vereda del frente, vale decir, los 
partidos de Chile Vamos, realizarán 
dos procesos de primarias: uno para 
elegir gobernador regional, donde 
se medirán el consejero regional 
Cristian Rondanelli Orrego (UDI), 
Roberto Vega Campusano (RN), ex 
seremi de Minería y ex constituyente, 
y Cristóbal Juliá (Ind-Evópoli).

En cuanto a las primarias, Chile 
Vamos confirmó que utilizará este 
mecanismo en la comuna de Vicuña, 
con Erich Grohs Marín y Cristian 
Pinto Torres, ambos militantes de 
Renovación Nacional, Mario Aros 
Carvajal (Ind – UDI) y Enrique Silva 
Rojas (Ind – Evópoli). 

Tras confirmarse el proceso, Juan 

Fuentes, presidente regional del 
Partido Comunes, se mostró sa-
tisfecho. “Es un gran logro el po-
der ir a primarias en las próximas 
elecciones del 9 de junio, uno de 
los principales acuerdos entre los 
11 partidos, tras una negociación 
que duró varios días”, destacó.  

“Este es el resultado de un con-
sistente trabajo político durante 
estos dos años desde que asumimos 
la dirección regional, de la mano 
con nuestra militancia y gracias 

a la unión de todas las orgánicas 
del Frente Amplio, en un proceso 
de unificación, que nos permitirá 
enfrentar de manera conjunta el 
proceso electoral”, añadió.

A su vez, remarcó que “la política 
se hace con la gente y de cara a 
la ciudadanía y por eso, buscamos 
siempre un trabajo coordinado. Es 
por ello que logramos llevar dos 
candidaturas de nuestro partido, 
con Camilo Araya, actual concejal 
por La Serena y quien reúne todas 
las condiciones para ser el próximo  
alcalde. En mi caso  como candi-
dato a alcalde por Combarbalá, 
tendremos toda la disposición y 

dedicación para lograr el objetivo 
de ganar las próximas elecciones 
en primarias”.

Otro que estará presente en la elec-
ción de junio es Cristian Rondanelli, 
consejero regional y el candidato de 
la UDI para el gobierno regional. Tras 
confirmarse dicho proceso, aseguró 
estar “contento por la ratificación 
de mi partido y de Chile Vamos para 
poder participar en las primarias 
para elegir el mejor candidato a 
la gobernación regional, y en ese 
sentido voy a seguir trabajando 
como lo he realizado hasta ahora, 
en terreno, conversando con la 
gente, los problemas en las diversas 
áreas: sequía, delincuencia, salud, 
social y todo lo que hoy día afecta 
a la Región de Coquimbo”, aseveró.

En ese sentido, destacó que para 
poder llegar a ser el candidato a 
gobernador regional en las próxi-
mas elecciones de octubre,  “me 
encuentro totalmente preparado. 
Son seis años ya en el Consejo 
Regional los cuales me han dado 
una experiencia al respecto, y hoy 
día necesitamos poder recomponer 
los ánimos en la Región de Coquimbo 
y también en la institucionalidad 
del gobierno regional de Coquimbo 
y sus trabajadores”, añadió.

NOS SENTIMOS MUY 
CONTENTOS POR ESTE 
GRAN LOGRO DE IR 
A PRIMARIAS EN LAS 
PRÓXIMAS ELECCIONES, 
UNO DE LOS PRINCIPALES 
ACUERDOS ENTRE LOS 11 
PARTIDOS”
JUAN RODRIGO FUENTES
PRESIDENTE REGIONAL DE COMUNES

Las elecciones primarias serán 
con voto voluntario y podrán par-
ticipar los ciudadanos con dere-
cho a sufragio que tengan calidad 
de independientes o bien, militen 
en un partido que participe en 
dicho mecanismo. La fecha de los 
sufragios está programada para el 
domingo 9 de junio.

¿CUANDO SE VOTA?
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Presentan nutrida programación 
cultural para el mes de abril 

EN MEDIO DE LA CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO DE OVALLE

La muestra 
“Reflejos de 
un territorio: 
Retros-
pectiva de 
Guillermo 
Pizarro Ve-
ga”, es una 
de las acti-
vidades cul-
turales en 
Ovalle para 
este mes de 
abril.
CEDIDA

Entre los panoramas 
destacan concursos 
literarios, recorridos 
patrimoniales, música en vivo 
y mucho más. 

La Corporación Cultural Municipal 
ha programado una agenda llena de 
actividades vinculadas al 193° ani-
versario de Ovalle invitando a toda la 
comunidad a participar de concursos 
literarios, recorridos patrimoniales, y 
música en vivo. 

La cartelera cultural se inicia con 
un nuevo recorrido patrimonial este 
sábado 13, a las 9:30 horas por la 
antigua ruta ferroviaria, donde po-
drán conocer los lugares que fueron 
testigos de la ruta de Ferrocarriles 
del Estado. Del mismo modo y para 
conocer aún más sobre nuestro le-
gado ferroviario, podrán disfrutar del 
seminario “Ferrocarriles del antiguo 
departamento de Ovalle” el jueves 18 
de abril a las 19:30 horas en el foyer 
del Teatro Municipal.

En la línea de convocatorias que 
celebran la identidad literaria ovallina, 
hasta el 15 de abril estarán abiertas 
las postulaciones para el 8º con-
curso de cuentos y/o relatos cortos 
“Ovalle en 193 palabras”, concurso 
narrativo que busca generar en la 

comunidad una reflexión sobre la 
historia e identidad de la ciudad y 
de sus habitantes. 

En el área de las artes visuales, du-
rante todo el mes de abril la Galería 
HMS estará presentando la muestra 
“Reflejos de un territorio. Retrospectiva 
de Guillermo Pizarro Vega”, una se-
lección de la trayectoria pictórica 
del reconocido artista e investigador 
ovallino, quien se dedicó no sólo a 
dejar un testimonio sobre la identidad 
patrimonial de Ovalle, sino que tam-
bién a la investigación genealógica 
de las comunidades locales.

Para culminar la celebración de 
los 193 años, las agrupación andina 

Wiphala Mantra en conjunto con 
la Orquesta Sinfónica Juvenil del 
Colegio de Artes de Ovalle interpre-
tarán “Guentuy, Canto del Cielo”, el 
concierto de aniversario de la ciudad 
de Ovalle, este 30 de abril a las 20:00 
horas en el TMO.  

OTRAS ACTIVIDADES  
Dentro de las iniciativas musicales,  

llega la primera versión del concierto 
que celebra la riqueza musical de la 
región, como es “A cuatro bandas” 
en la que se presentarán Animales 
de Lumiere, Rulo Cabrera Trío, Oscar 
Hauyón y Máquinas de Guerra, quienes 
presentarán desde fusiones de rock, 
pop y elementos electrónicos, hasta 
la integración de sonidos folklóricos 
y urbanos. La cita es este sábado 13 
de abril a las 19:00 horas en el TMO.

Tras el éxito de la obra “La Remolienda” 
de la compañía de teatro La Originaria, 
el comité programático en su última 
gestión trae “Ánimas de Día Claro”, 
dirigida originalmente por Víctor Jara 
y escrita por el reconocido dramaturgo 
Alejandro Sieveking. La función será 
el próximo viernes 19 de abril a las 
20:00 horas en el TMO.

Y para celebrar el Día Internacional 
de la Danza, la Corporación Cultural 
Municipal convoca a las distintas 
agrupaciones de la comuna de Ovalle 
a postular hasta el 15 de abril con sus 
cuadros coreográficos para presen-
tarse en la Plaza de Armas de Ovalle. 

Para más información y retiro de 
tickets pueden dirigirse a TMO.cl. 

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle
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En el estadio Diaguita se exhibió a las autoridades la importante cantidad de droga decomi-
sada. 

En el procedimiento también se logró incautar peligroso armamento y municiones. 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS 

Cerca de 1.600 kilos de droga fueron incautados en el sector 
de Mantos de Hornillo, al sur de la comuna de Ovalle, en un 
despliegue policial que contó con la participación de más 
de 100 agentes de todo el país. Además, en el procedimiento 
se incautaron cinco armas y municiones, entre ellas, una 
subametralladora calibre 9 mm.

La Policía de Investigaciones dio a 
conocer los positivos resultados de 
un procedimiento desarrollado en el 
sector de Mantos de Hornillo, al sur 
de la comuna de Ovalle, el cual se 
desarrolló entre el pasado lunes 8 y 
miércoles 10 del presente mes. 

Fueron más de 1.600 kilos de mari-
huana decomisados en las cercanías 
de este poblado rural de la comuna, 
a partir de un amplio despliegue que 
contó con la participación de más de 
100 policías provenientes de diferentes 
partes del país. 

Se destaca que durante el procedi-
miento, los detectives incluso tuvieron 
que indagar en túneles, para hallar la 
droga que había sido escondida por 
los narcotraficantes. 

“Esto está contemplado dentro de 
nuestro ‘Plan Cannabis’, que nuestra 
institución ha comenzado en el mes 
de enero en esta región. Hoy damos 
a conocer los resultados operativos 
de estas intervenciones. Justamente 
logramos detectar procesos de secado 
en una gran cantidad. Se decomisaron 
más de 1.600 kilos, y con eso damos un 
golpe importante a las organizaciones 
criminales. Estas personas utilizan 
muchas técnicas de ocultamiento, 
ocupan mallas a Raschel, otras en 
forma subterránea generan verdade-
ros socavones, en donde ocultan la 
droga, también la ocultan en tambo-
res”, comentó al respecto el Prefecto 
Inspector Ernesto León Bórquez, jefe 
de la Región Policial de Coquimbo. 

En ese sentido, la autoridad policial 
destacó la importante labor de la 
Brigada Aeropolicial, ya que en este 
procedimiento también se hizo uso 
de un helicóptero. “Es un pilar fun-
damental junto al equipo humano. 
Agradecemos el sacrificio que esto 
conlleva, porque hay lugares que son 
inaccesibles”, puntualizó. 

Cabe señalar que la droga decomi-
sada tiene un avalúo que supera los 
8 mil millones de pesos. Asimismo, 
en el procedimiento se incautaron una 
subametralladora calibre 9 mm. con 
su respectivo cargador, una escopeta, 
una pistola a fogueo, dos revolver, 
145 cartuchos calibre 9 mm, 29 
cartuchos calibre 12, 42 cartuchos 
calibre 22, 50 cartuchos calibre 38 
y 6 comunicadores radiales. 

No obstante, en esta oportunidad, 
no se registraron detenidos. 

BALANCE DE AUTORIDADES 
La droga incautada fue exhibida 

durante la tarde de este jueves en el 

estadio Diaguita, hasta donde llegaron 
autoridades para reconocer la labor 
de las policías. 

Entre los presentes estuvo el fiscal 
regional Patricio Cooper, quien des-
tacó el trabajo mancomunado para 
obtener estos resultados. “Esto se 
enmarca dentro del ‘Plan Cannabis’ 
de la PDI y de las investigaciones que 
lleva adelante el Ministerio Público a 
través del sistema de análisis criminal 
y foco investigativo. Es un trabajo en 
conjunto, y desde ese punto de vista 
estamos contentos de dar un golpe 
a los clanes que se dedican a este 
negocio”, apuntó. 

Por su parte, el delegado presi-
dencial de la Región de Coquimbo, 
Galo Luna Penna, felicitó el trabajo 
realizado. “Se ha logrado decomisar 
esta cantidad importante de droga, 
lo que significa un menor daño a la 
población, y sobre todo, a la vida 
en los barrios, porque sabemos que 
el tráfico de drogas altera la vida 
cotidiana de los vecinos y vecinas”, 
señaló, agregando que “vamos a 
fortalecer los procesos investigativos, 
y seguiremos dando buenas noticias 
como ésta, porque tenemos un com-
promiso como gobierno. Tal como lo 
ha dicho el Presidente Gabriel Boric, 
la seguridad es una prioridad”.

VOCES LOCALES 
Otras autoridades también se hicie-

ron presentes en el estadio Diaguita 
para valorar el millonario decomiso, 
destacando que esto además, significa 
prevenir la comisión de otros delitos 
de connotación pública. 

Al respecto, la delegada presidencial 
provincial del Limarí, Marily Escobar 
Oviedo destacó “la gran labor realizada 
por nuestra Policía de Investigaciones, 
desplegando un trabajo muy eficiente 
que ha permitido sacar de circulación 
esta droga de nuestra provincia de 
Limarí y evitar los delitos asociados a 
los narcocultivos que afectan a nuestra 
provincia. Este golpe al narcotráfico 
es de gran importancia para conti-
nuar con el trabajo que realizamos 
en conjunto y poder entregar mayor 
seguridad a las familias”, dijo. 

En esa misma línea, el subprefecto 
Daniel Leal Parada, jefe de la Brigada 
de Investigación Criminal de Ovalle, 
aseguró que “este tipo de procedi-
mientos nos trae la disminución de los 
delitos violentos que se cometen en 
torno al narcocultivo. Por eso damos 
cuenta del éxito de esta investigación y 
operación. Acá se previenen delitos de 
homicidio y delitos de enfrentamientos 
entre bandas rivales”, concluyó.

Más de una tonelada de marihuana 
decomisa la PDI en amplio operativo 

AVALÚO DE LA DROGA SUPERA LOS 8 MIL MILLONES DE PESOS 

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle
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Hospital de Ovalle logró realizar más 
de 13 mil cirugías durante 2023

CUENTA PÚBLICA DEL RECINTO ASISTENCIAL

La institución aumentó en un 20,9% sus intervenciones 
quirúrgicas y profundizó sus estrategias para dar soluciones de 
salud a los pacientes y sus familias.

El principal recinto asistencial de la 
provincia de Limarí, consciente de la 
importancia de fortalecer la transparencia 
y la participación ciudadana, llevó a cabo 
su Cuenta Pública correspondiente a la 
gestión 2023. Este evento, involucra no 
sólo a los directivos, sino también a los 
profesionales, funcionarios y usuarios 
del hospital para mejorar sus procesos 
de atención y conectar a la institución 
con sus pacientes. 

Durante la presentación se destacaron 
los avances logrados en el último año, 
como la baja en la mediana de los tiempos 
de espera por cirugías, el cual descendió 
a 194 días. Esto, debido a que el año 
2022 este indicador era de 383 días.

Otro de los puntos destacables de 
la cuenta pública fue el número de 
intervenciones quirúrgicas, el cual fue 
de 13.138 cirugías, lo que corresponde 
a un aumento de un 20,9% respecto 
al año 2022.

En este sentido, el director del Hospital 
Provincial de Ovalle, Leopoldo Oyaneder, 
resaltó que “uno de los puntos más 
relevantes que pudimos entregar en 
la cuenta pública fue la reducción de 
la mediana de tiempos de espera por 
cirugías con especialistas, lo cual es un 
logro muy importante, ya que después 
de la pandemia nos costó retomar con 
normalidad el trabajo y estas noticias 
son las que realmente tienen un impacto 
en los pacientes”.

Por su parte, el director (s) del Servicio 
de Salud Coquimbo, Gabriel Sanhueza, 
comentó que “lo más interesante es como 
la comunidad y el voluntariado a través 
de su consejo consultivo participan de 
esta actividad. Además, valoro mucho 
el esfuerzo y el trabajo de todos los 
funcionarios y del equipo directivo para 
conseguir sus logros institucionales”.

VOCES REGIONALES 
OPINAN SOBRE GESTIÓN 

Hasta el recinto de salud llegaron las 

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

En 2023 las cirugías en el Hospital Provincial de Ovalle aumentaron en un 20,9% respecto al año 2022. CEDIDA

autoridades locales, que destacaron 
la importancia de seguir trabajando 
de manera conjunta para construir 
un sistema de salud más equitativo, 
eficiente y respetuoso de los derechos 
los pacientes.

En este sentido, la gobernadora 
de la Región de Coquimbo, Krist 
Naranjo, afirmó que “ha sido muy 
nutritiva la cuenta pública que nos 
ha ofrecido el director. Nos ha puesto 
al día en la situación que tiene el 
hospital de Ovalle para la provincia 
del Limarí que finalmente es donde 
confluyen todas las urgencias de 
distintas comunas de Limarí. Fue 

muy importante clarificar las cifras 
en diferentes ámbitos, por ejemplo 
las intervenciones médicas que 
han subido. Lo que nos preocupa 
son las listas de espera, que como 
comentó el director, son un tema de 
la región. Es un tema contingente 
que debemos resolver de la mejor 
forma para toda esta población.” 

A su vez, la delegada presidencial 
provincial de Limarí, Marily Escobar 
Oviedo, señaló que “es importante 
destacar el apoyo que hace el hospital 
a la equidad territorial, ya que brinda 
atención a usuarios de otras comu-
nas lejanas como Combarbalá, Río 
Hurtado, el interior de Monte Patria, 
y Punitaqui. Uno de los principales 
ejes como gobierno es fortalecer la 
salud, no sólo como una mirada clínica 
sino que como servicio comunitario 
en donde la contención es una de las 
cosas primordiales. En este sentido 
el apoyo de las voluntarias es una 
tremenda labor.”

En la instancia también participó el 
alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña, 
quien expresó que “fue una cuenta 
pública bastante completa de todo el 
trabajo que ha desarrollado durante 
2023, con proyecciones bastantes 

positivas con respecto de lo que 
se plantea realizar y los desafíos 
comunitarios que tiene el hospital. 
Nosotros como municipalidad hemos 
tenido una alianza permanente con 
el hospital que ha beneficiado a 
una cantidad de usuarios. Hemos 
intervenido en diferentes colegios, 
tenemos programas activos con los 
cuales creemos que es la manera 
de crear justicia territorial”, afirmó. 

“UNO DE LOS PUNTOS 
MÁS RELEVANTES QUE 
PUDIMOS ENTREGAR EN 
LA CUENTA PÚBLICA FUE 
LA REDUCCIÓN DE LA 
MEDIANA DE TIEMPOS DE 
ESPERA POR CIRUGÍAS 
CON ESPECIALISTAS, LO 
CUAL ES UN LOGRO MUY 
IMPORTANTE, YA QUE 
DESPUÉS DE LA PANDEMIA 
NOS COSTÓ RETOMAR CON 
NORMALIDAD EL TRABAJO”
LEOPOLDO OYANEDER
DIRECTOR DEL HOSPITAL PROVINCIAL DE 
OVALLE
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O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs.  Sábado de 
09:30 a 13:00 Hrs. 

Publica en www.elovallino.cl 

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl
@elovallino
facebook.com/DiarioElOvallino/

GERENTE GENERAL Y 
REPRESENTANTE LEGAL:  Francisco Puga Medina
SUB DIRECTOR COMERCIAL: Jorge Contador Araya

OFICINA OVALLE:    Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271 

OFICINA LA SERENA:    Brasil 431 Fono (51) 2200400  
PUBLICIDAD:    Fono (51) 2200420
SUSCRIPCIONES:   Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

PROPIEDADES

SE VENDE

Se vende casa en Ovalle villa 
Bicentenario, 2 pisos, 4 pie-
zas, 2 baños, cocina, come-
dor, lavandería grande, $ 
115.000.000 conversable, cer-
cana al centro Fono  962604542 

Casa individual, 3 dormitorios, 
2 baños, terreno total 227 m2, 

construidos 68 m2, Villa Las 
Palmeras, Paradero 12, Balma-
ceda, La Serena, $115.000.000,  
F: 961983084 - 512 497726

En La Serena, vendo casa UF 
5.000, 2 pisos, 3d, 3b, Pampa 
Baja, cerca de paradero 11 y 
Balmaceda.  F: 933907913

Casa esquina 3d G.González 
V ide la  sector  comerc ia l 
$159.000.000,  F: 942053896

ARRIENDO

GRAN LOCAL

PLENA  ALAMEDA

OVALLE

950 M2

CONTACTO  
+569 98706193

Provincial Ovalle arriesga pérdida de 
puntos en la Segunda División

VIOLACIÓN AL ARTÍCULO 31 DE LAS BASES DEL CAMPEONATO 

La pérdida de puntos arriesga Provincial Ovalle. CEDIDA

La Gerencia de 
Competiciones de la 
ANFP denunció un error 
reglamentario por parte del 
“Ciclón del Limarí”, quien no 
cumplió la regla de presentar 
dos jugadores nacionales 
sub 21 en el partido que ganó 
ante Provincial Osorno. 

El domingo 31 de marzo del presente 
año se vivió una fiesta en el estadio 
Diaguita, con más de mil hinchas 
que pudieron presenciar y festejar 
el contundente triunfo de Provincial 
Ovalle sobre Provincial Osorno. 

Miguel Escalona, Nicolás Aguirre, 
Benjamín Cortés y Kevin Araya anotaron 
para la victoria por 4 a 2 del “Ciclón 
del Limarí”, quien de paso quitaba el 
invicto de los “toros”. 

No obstante, esos tres puntos podrían 
ser arrebatados al equipo dirigido por 
Luis Pérez Franco, ya que la Gerencia 
de Competiciones de la ANFP denunció 
un error reglamentario en la plantilla 
de jugadores presentada en dicho 
partido ante los osorninos. 

En estricto rigor, Provincial Ovalle 
no habría presentado dos jugadores 
nacionales sub 21, que es una regla 
establecida por la ANFP, en donde 
se arriesga la pérdida de los puntos 
ganados en cancha.

“En todos los partidos del campeo-
nato, cada club deberá incluir en la 
planilla de alineación del partido al 
menos dos jugadores chilenos nacidos 
a partir del 1 de enero de 2003. La 
infracción a lo dispuesto en los incisos 
precedentes serán sancionada con la 
perdida de los puntos en disputa por 
el equipo infractor, entendiéndose el 
partido como ganado por el equipo 
rival, por un marcador de 3×0, salvo 

que dicho equipo rival hubiere obtenido 
el triunfo en el tiempo disputado por 
una diferencia mayor, caso en el cual 
el resultado obtenido se mantendrá”, 
señala el artículo 31 de las bases del 
campeonato.

En el triunfo ante Osorno, Provincial 
Ovalle tuvo dentro de su plantilla a 
dos jugadores nacidos a partir del 1 
de enero de 2003, Benjamín Cortés y 
Lens Patrick Leger, pero el problema 
radica en que este último no cumpliría 
la regla del sub 21, al ser un jugador 
de nacionalidad haitiana.

Según queda registrado en la 
Resolución del Tribunal de Disciplina 
de la ANFP, el club fue citado a com-

parecer el próximo martes 16 de abril, 
a partir de las 18:00 horas. 

No obstante, se destaca que en 
esta misma resolución se comete un 
grosero error, al aparecer el nombre 
de “Deportes Ovalle”, club distinto a 
Provincial Ovalle que se encuentra en 
competencia en la Segunda División 
Profesional. 

EQUIPO EL OVALLINO 
Ovalle

“EN TODOS LOS PARTIDOS 
DEL CAMPEONATO, CADA 
CLUB DEBERÁ INCLUIR 
EN LA PLANILLA DE 
ALINEACIÓN DEL PARTIDO 
AL MENOS DOS JUGADORES 
CHILENOS NACIDOS A 
PARTIR DEL 1 DE ENERO DE 
2003. LA INFRACCIÓN A LO 
DISPUESTO EN LOS INCISOS 
PRECEDENTES SERÁN 
SANCIONADA CON LA 
PERDIDA DE LOS PUNTOS 
EN DISPUTA POR EL EQUIPO 
INFRACTOR”
ARTÍCULO 31 DE LAS BASES DEL CAM-
PEONATO
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Un total de cuatro podios fueron alcanzados por el club Sangre Diaguita en Curicó, dos en pruebas de relevos y dos en pruebas individuales.

cedida

Un total de cuatro podios 
fueron alcanzados por el club 
en Curicó, dos en pruebas 
de relevos y dos en pruebas 
individuales. 

durante el último fin de semana se 
vivió el campeonato de apertura de 
atletismo de curicó, con participación 
de deportistas de todo el país. 

entre los clubes participantes estaba 
Sangre diaguita, representando a 
Ovalle y la Provincia del Limarí, con 
un total de 20 atletas. 

“este es un muy bonito campeonato, 
porque la competencia es muy fuerte, 
hay un alto nivel, y a eso íbamos, a 
sumar experiencia y enfrentar nuevos 
desafíos, ya que nunca habíamos par-
ticipado en este torneo. Viajamos con 
20 deportistas, además nos acompa-
ñaron apoderados. Para viajar vendimos 
rifas, con eso nos costeamos pasajes, 
también nos aportaron algunos co-
merciantes y concejales”, declaró al 
respecto el entrenador Oscar Vallejos. 

PODIOS GANADOS 
con respecto a los podios alcanza-

dos, las hermanas gemelas isidora y 
Sofía Olivares fueron algunas de las 
destacadas. Sofía obtuvo medalla de 
plata en 60 metros vallas (categoría 
preparatoria), mientras isidora se 
quedó con la medalla de bronce en 
60 metros planos, quien gracias a 
su marca se posicionó entre las 8 
mejores del ranking nacional. 

La delegación ovallina también 
destacó en las pruebas de relevos. 
en 4x100 mixtos el club Sangre 
diaguita se quedó con el segundo 
lugar, gracias a la buena presentación 

de Mateo Robles, Vicente andrades, 
María estela López y Leonor Vega. 

Por otra parte, en relevos 5x80 
mixtos, los ovallinos se quedaron con 
el tercer lugar, con la participación de 
Keyth cortés, Gaspar Porcille, emilia 
araya, Sofía Olivares e isidora Olivares.  

VOCES DE PROTAGONISTAS 
algunos de los jóvenes deportistas 

conversaron con diario el Ovallino para 
comentar su experiencia y sueños en 
el atletismo. 

Uno de ellos fue Keyth cortés de 
12 años, quien fue uno de los gana-
dores en la prueba de relevos 5x80, 
“sacamos tercer puesto en la posta 
con mi equipo, nos habíamos prepa-
rado con entrenamientos y pensando 
positivo, con la mentalidad pudimos 

ganar. cuando ganamos me sentí 
feliz y emocionado, porque competir 
en curicó es difícil, es un nivel muy 
alto. Me gustaría seguir mejorando 
mi marca, y ojalá podamos lograr un 
primer o segundo lugar en la próxi-
ma”, indicó. 

Otra de las participantes en la compe-
tencia de la posta fue isidora Olivares 
de 11 años, quien además ganó bronce 
en una prueba individual, “al principio 
estaba un poco nerviosa, pero llegué 
a la meta. ahora me gustaría bajar mi 
marca, llegar a 8 segundos y medio 
en los 60 metros”, declaró. 

BALANCE Y PRÓXIMOS DESAFÍOS  
Por su parte, el entrenador Oscar 

Vallejos realiza un positivo balan-
ce del desempeño de sus dirigidos, 

quienes enfrentaron por primera vez 
este campeonato.

“además de los podios obtuvimos 
varios cuartos lugares, además la 
gran mayoría logró bajar su marca de 
tiempo, que es algo muy importante 
en atletismo. Los niños sumaron 
mucha experiencia, el balance es muy 
positivo, fuimos con expectativas 
altas, porque hicimos una buena 
pretemporada, y ahora estamos en 
pleno periodo competitivo”, valoró. 

asimismo destaca los próximos 
desafíos. el 2 de mayo habría una 
competencia dentro de la comuna, 
mientras el día 25 del mismo mes el 
club se trasladará hasta Valparaíso. 

No obstante, en opinión del propio 
entrenador, el principal objetivo estará 
en los Juegos deportivos escolares, en 
donde esperan clasificar al nacional.

Sangre Diaguita destaca en su primera 
participación atlética en Curicó 

eNTReNadOR Y dePORTiSTaS deSTacaN eL aLTO NiVeL cOMPeTiTiVO

“CUANDO GANAMOS 
ME SENTÍ FELIZ Y 
EMOCIONADO, PORQUE 
COMPETIR EN CURICÓ ES 
DIFÍCIL, ES UN NIVEL MUY 
ALTO”

KEYTH CORTÉS 
ATLETA DEL CLUB SANGRE DIAGUITA

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle




